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El sector salud es uno de los que más se ha visto favorecido. 

Durante los primeros dos años del mandato de Ricardo Orozco, el 

Gobierno Departamental ha invertido 527 mil 369 millones 471 mil 

449 pesos en diversos proyectos de infraestructura. 

Estos recursos se distribuyen de la siguiente manera: En 

infraestructura vial y equipos se han invertido 334 mil 747 
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millones 946 mil 280 pesos distribuidos así: Para el 

mantenimiento de vías, suministros y maquinaria, 33 mil 643 

millones 728 mil 853; en vías urbanas, 50 mil 115 millones 634 mil 

749; en puentes 5 mil 921 millones 759 mil 516 pesos, mientras 

que en vías secundarias y terciarias se han destinado 245 mil 66 

millones 823 mil 160 pesos. 

"Este año, la vía Palobayo-Ambalema estará licitada, adjudicada y 

en ejecución", indicó Orozco, al referirse a la petición de los 

habitantes de este municipio. 

En infraestructura deportiva y recreativa se han invertido 36 mil 

613 millones 488 mil 469 pesos. Allí se destacan el coliseo menor 

de gimnasia y multideportes de la calle 42 en Ibagué, lo mismo 

que la pantallas led para el estadio Manuel Murillo Toro y obras 

en Coello, Guamo, Santa Isabel, Fresno, Valle de San Juan, así 

como parques biosaludables. 

 



Para infraestructura educativa, el gobierno de Ricardo Orozco ha 

destinado 37 mil 546 millones 992 mil 154 pesos. 

En vivienda, energía y gas 52 mil 818 millones 380 mil 304 pesos, 

mientras que en infraestructura física, técnica y tecnológica de 

salud se han destinado 65 mil 642 millones 664 mil 243 pesos.  

En declaraciones a Econoticias, el gobernador Orozco dijo que 

"este gobierno pasará la barrera de los 100 mil millones de pesos 

en gratuidad educativa. La inversión hoy del Gobierno 

Departamental y del Gobierno Nacional superan los 260 mil 

millones de pesos, mientras que el Hospital Federico Lleras va a 

quedar como referente en el centro del país y nada tiene que 

envidiarle a clínicas como la Santa Fé y la Shaio en Bogotá" 

Por su parte, el secretario de Salud departamental, Jorge Bolívar, 

dijo que "según el Gobierno Nacional, la inversión en este sector 

ha tenido un viraje que no se daba desde hace más de 10 años": 

Jorge Bolívar. 

 


